

PRESSEMITTEILUNG

Neue Ausstellung im LUNG in Güstrow

Das Landesamt für Umwelt, Naturschutz und Geologie M-V
lädt ein zur Ausstellungseröffnung

**am Dienstag,
dem 30. September 2014, um 15.30 Uhr**

Thema der Ausstellung

„Fotos zum Bau von Erdgastrassen“

Dr. Andreas Börner

Seit 2001 ist Herr Dr. Börner im Landesamt für Umwelt, Naturschutz und Geologie Mecklenburg-Vorpommern in der Lagerstätten- und Oberflächengeologie tätig.

Er beschäftigt sich seit seiner Studienzeit intensiv mit der Quartärgeologie Norddeutschlands und hat maßgeblich zwischen 2008-2011 die großen Trassenaufschlüsse OPAL und NEL betreut.

„Die Bilder der Ausstellung basieren auf zahlreichen Befahrungen der Geologischen Landesaufnahme in Mecklenburg-Vorpommern. Durch die umfangreichen neuen Geländebefunde konnten wichtige Befunde zur quartären und holozänen Landschaftsentwicklung gesammelt werden, deren Auswertung in Kooperation mit Universitäten und anderen wissenschaftlichen Einrichtungen im In- und Ausland noch mehrere Jahre andauern wird.

An den gezeigten geologischen Aufnahmen waren noch weitere Mitarbeiter des LUNG M-V beteiligt“, so Dr. Börner.

Die Ausstellung wird vom Direktor des LUNG M-V,
Herrn Dr. Harald Stegemann eröffnet.

Sie sind herzlich eingeladen nach Güstrow, Goldberger
Straße 12, LUNG M-V, Haus 3/EG.

Die Fotos einschließlich Dokumentation werden im LUNG
bis Ende November 2014, jeweils Mo.- Do. von 09.00 Uhr -
15.30 Uhr und Freitag von 09.00 Uhr - 12.00 Uhr zu sehen
sein.

LUNG

Güstrow, 23.09.2014

Nummer: 13/2014

Landesamt für Umwelt, Naturschutz und

Geologie Mecklenburg-Vorpommern

Goldberger Str. 12

18273 Güstrow

Telefon: (0 38 43) 7 77-0

Fax: (0 38 43) 7 77-1 06

<http://www.lung.mv-regierung.de>

V.i.S.d.P.: Dr. Harald Stegemann